

Tiradores cubanos sobresalen en El Salvador



La Habana, 7 abr (JIT) Eglys de la Cruz y Jorge Grau destacaron entre el grupo de tiradores cubanos asistente al Grand Prix de Pistola y Rifle concluido en El Salvador, donde también desarrollan una base de preparación.

Según datos aportados a **JIT** por el árbitro internacional Oscar Martínez, la fusilera y el pistolero ganaron cada uno en dos modalidades, de las 15 convocadas y pertenecientes al programa olímpico.

De la Cruz, medallista de bronce en los Juegos Olímpicos de Beijing 2008 en el fusil tres posiciones 50 metros, se impuso en esa especialidad (su favorita) con puntuación de 452.3 en la final, contra Yarimar Mercado (Puerto Rico- 449) y la también cubana Dianelys Pérez (432.5).

La dupla de Eglys y Dianelys ganaron con 2 307 por equipos frente a las representantes de Chile (2 246) y El Salvador (2 151), aunque no está contemplada en las competiciones de máximo nivel.

Ayer Eglys culminó su excelente faena con la victoria en el rifle de aire 10 m con total de 245.2, mejor que Pérez con 243.4 y la boricua Mercado con 221.7.

Las cubanas lograron el primer escaño por colectivos con total de 1 232.6 seguidas de una dupla local (1 228.4) y otra de Puerto Rico (1 220.3).

Por su parte, Grau se llevó los máximos honores en la pistola de aire 10 m en final de 237.8 por delante de Manuel Sánchez (Chile- 234.3) y Luis López (Puerto Rico- 215.2). Él, con 566 en la fase preliminar, y su compañero Guillermo Pías con 570, resultaron la mejor pareja ante contrarios de Puerto Rico, Panamá, El Salvador, Nicaragua y Guatemala.

En esa modalidad mixta Grau triunfó con su compatriota Laina Pérez, al totalizar 476.6 en prueba que debutará en los Juegos Panamericanos de Lima 2019 y en los Olímpicos de Tokio 2020.

Los mencionados fueron los más destacados en preseas, aunque asistieron otros cinco cubanos, todos integrantes de los 16 que se preparan con vista a la cita multideportiva continental en la capital peruana.

Ahora no asistieron Leuris Pupo y Jorge Félix Álvarez, clasificados en la pistola tiro rápido 25 m, quienes se entrenan actualmente en Lima, además de los escopeteros Guillermo Alfredo Torrez y Juan Miguel Rodríguez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/187790-tiradores-cubanos-sobresalen-en-el-salvador>



Radio Habana Cuba